



www.mg.co.id

## Impian Osimhen Main di Liga Inggris

**NAPLES (IM)** - Victor Osimhen mengakui punya mimpi main di Liga Inggris dan akan mewujudkannya. Hal ini menyusul namanya dikaitkan dengan sejumlah klub Premier League.

Penyerang Napoli itu kabarnya masuk daftar incaran Arsenal dan Chelsea. Kontrak baru yang diteken Desember lalu membuatnya punya klausul rilis senilai 130 juta Euro, memungkinkan klub-klub top Inggris menebusnya.

Setelah mengantarkan Napoli juara Liga Italia musim lalu, Osimhen diyakini membuka diri dengan tantangan baru. Tapi ia mengindikasikan masih punya rencana lain untuk saat ini dan bukan ke Premier League.

"Tentu saja suatu hari nanti, pastinya. Tapi untuk sekarang saya punya rencana-rencana lain dalam karier saya yang saya nantikan. Ketika tiba waktunya nanti, semua orang akan tahu," ujar Osimhen dikutip Football Italia.

Satu hal lain yang memperbesar kans Osimhen hengkang adalah hubungannya

dengan klub. Hubungan mereka sempat memburuk karena unggahan media sosial, namun pemain 25 tahun itu memastikan segala sesuatunya baik-baik saja.

"Saya senang dengan presiden, saya punya hubungan bagus dengannya. Saya tak bisa bohong, dia sudah bersama saya sejak saya gabung klub di 2020. Saya juga berhubungan baik dengan keluarganya. Selalu penting buat saya untuk memastikan tidak ada yang salah,

terlepas dari apa yang terjadi, dalam hubungan dengan dia dan keluarganya. Dia sudah sportif terhadap saya di luar lapangan dan tentu saja saya mengerahkan segala upaya untuk meraih scudetto bersama mereka," kata penyerang Timnas Nigeria itu. **•vdp**



VICTOR OSIMHEN  
Pemain Napoli

## Kane Dinilai Melebihi Haaland

**MUNICH (IM)** - Harry Kane tampil sensasional bersama Bayern Munich. Rekannya Thomas Mueller pun mendapat Kane sebagai striker terbaik di dunia saat ini, melebihi Erling Haaland.

Usai didatangkan dari Tottenham Hotspur di bursa musim panas lalu, Kane telah menciptakan 26 gol dan delapan assist hanya dalam 23 pertandingan di semua kompetisi. Penyerang nasional Inggris itu mengemas lima gol dalam tujuh penampilan terakhirnya, dan hanya tujuh kali gagal membolbol gawang lawan.

Satu golnya ke gawang Hoffenheim di akhir pekan lalu menambah koleksi gol Kane menjadi 22 gol di Bundesliga. Torehan itu menasejarkan Kane dengan Robert Lewandowski usai mengemas jumlah gol serupa di paruh pertama musim. Lewandowski akhirnya membukukan 41 gol di akhir musim untuk memecahkan rekor gol Gerd Mueller.

Di sisi lain, Haaland banyak dianggap sebagai striker terbaik dunia. Apalagi pesepakbola Norwegia mengemas 52 gol untuk membantu City meraih

2022/23. Namun Mueller mengungkapkan keunggulan Kane dibandingkan Haaland. Selain jago mencetak gol, Kane terlibat lebih banyak dalam permainan dibandingkan Haaland.

"Siapa lagi yang kita punya sebagai pesaing? Erling Haaland tentu saja, tapi mereka itu tipe pemain yang berbeda. Harry itu striker terbaik saat ini. Ia seorang pesepakbola dengan setiap fiber di tubuhnya. Dia memahami permainan. Yang pertama, dia tahu di mana area-area berbahaya yang kedua, dia secepatnya melihat apa yang pemain lain bisa lakukan. Dia tidak hanya memainkan bola dari A ke B, melainkan ada sebuah belakangnya," Mueller. **•vit**



HARRY KANE  
Pemain Bayern Munich



Dusan Vlahovic menguasai bola saat laga melawan Sassuolo.

## Juventus Dituntut Pertahankan Tren Positif

"Kami punya 49 poin, kami harus jalan terus, terus bekerja dan mempertahankan performa seperti ini," kata Massimiliano Allegri.

**TURIN (IM)** - Juventus meraih kemenangan 3-0 atas Sassuolo dalam lanjutan Liga Italia, yang berlangsung di Allianz Stadium, Rabu (17/1) dinihari WIB. Gol tuan rumah dicetak Dusan Vlahovic (15, 37) dan Federico Chiesa (89).

Juventus menempati peringkat kedua dengan 49 poin. Mereka tertinggal dua angka dari Inter yang ada di puncak. Sementara itu, Sassuolo belum beranjak dari papan bawah di peringkat ke-14 dengan 19 poin dari 20 pertandingan.

Pelatih Juve Massimiliano Allegri berharap timnya bisa mempertahankan tren positif ini. "Ini bukan soal kesenangan, yang benar-benar dihitung dalam sepakbola adalah menang. Sisanya tidak relevan. Ini adalah Sassuolo yang men-

galahkan Fiorentina pekan lalu, mencetak empat gol ke gawang kami di September, dengan pemain-pemain bertalenta seperti Berardi dan Lauriente yang memaksa Szczesny melakukan penyelamatan," ujar Allegri kepada DAZN.

Ia meminta skuadnya untuk selalu fokus di laga selanjutnya. "Kami senang tapi kami harus fokus ke pertandingan hari Minggu melawan Lecce. Kami punya 49 poin, kami harus jalan terus, terus bekerja, dan mempertahankan ini. Itu pertandingan yang bagus, kami punya banyak peluang, tapi harus lebih tajam di sepertiga akhir lapangan. Mereka yang masuk dari bangku cadangan tampil bagus dan itu sangat penting," kata Allegri.

Allegri juga memuji per-

forma Vlahovic yang semakin membaik dibandingkan saat melawan Frosinone di Piala Liga Italia. Meski berhasil mendapatkan kemenangan 4-0 atas Frosinone, tetapi ia menilai penyerang berusia 23 tahun itu tampil tidak dewasa.

"Vlahovic semakin membaik. Ketika dia masuk melawan Frosinone malam itu, dia mengalami setengah jam yang buruk, karena dia sangat ingin melakukan segalanya. Itu adalah tanda kurangnya kedewasaan dan saya beribicara dengannya," kata Allegri.

Lebih lanjut, Allegri menilai Vlahovic tampil lebih tenang dan tidak banyak berdebat dengan wasit sehingga bisa mencetak dua gol. Namun, ia masih belum puas akan penyerang bertinggi 190 cm itu untuk bisa menghindari kesalahan-kesalahan yang tidak seharusnya dibuat. "Dia jauh lebih tenang, tidak banyak berdebat dengan wasit, namun dia harus terus bekerja untuk menghindari kesalahan ini di masa depan," jelasnya.

Dalam laga itu, Juventus bermain efektif. La Vecchia Signora mencatatkan 12 tembakan, lima mencapai sasaran. Vlahovic mengungkap kunci kemenangan Juve dalam laga ini. "Kami mempersiapkan semua pertandingan seperti kalau itu yang terakhir (final) dalam satu musim, kami bermain selangkah demi selangkah, kami memberikan segalanya. Dan, marti terus seperti ini, sudah berpikir mengenai laga berikutnya," kata Vlahovic di situs Juventus.

Dia juga menegaskan bisa berduet dengan Chiesa atau Kenan Yildiz. "Ayo terus seperti ini, fans sangat penting buat kami; Chiesa layak atas golnya. Saya akrab dengannya: kami teman, tapi saya juga bermain bagus dengan Yildiz, buat saya hal paling penting adalah hasil akhirnya," tuturnya.

Berkat dua golnya itu, Vlahovic mengukir sebuah catatan unik. Dilansir oleh Opta, Vlahovic menjadi pemain yang tercepat mencetak dua gol dari luar kotak pen-

alti untuk Juventus (37 menit dari mulainya pertandingan Serie A).

Vlahovic juga tercatat selalu terlibat dalam terciptanya gol Juventus di empat pertandingan terakhir di Serie A. Di empat laga itu, Vlahovic mencetak tiga gol dan dua assist.

Gol tendangan bebasnya juga membuat supporter Juventus terkesan. Meski demikian, Vlahovic mengaku kadang ekspektasi dari supporter untuk tendangan bebasnya sedikit membebani.

"Rasanya luar biasa, ini sudah berjalan sejak saya tiba dan saya senang mencetak gol tendangan bebas ini. Kadang itu jadi tekanan, tapi saya harap bisa mencetak lebih banyak gol lagi. Saya berterima kasih kepada fans, mereka selalu ada di belakang kami dan sangat penting buat kami. Kami senang banget ketika kami di depan penonton yang penuh, mereka kekuatan kami dan kami harap bisa selalu melihat mereka sebanyak ini," ujar Vlahovic kepada DAZN. **•vit**

## Shayne Berharap Dukungan Penonton

**DOHA (IM)** - Timnas Indonesia menjalani laga hidup-mati melawan Vietnam dalam lanjutan Piala Asia 2023. Pertandingan akan berlangsung di Stadion Abdullah bin Khalifa, Jumat (19/1) pada pukul 21.30 WIB.

Tiga poin di laga ini menjadi kewajiban untuk Indonesia dan Vietnam untuk menjaga asa lolos ke babak 16 besar. Indonesia kalah 1-3 dari Irak pada pertandingan pertama Grup D Piala Asia 2023. Sama halnya, Vietnam ditumbangkan Jepang 2-4.

Shayne Pattinama mengharap dukungan penuh supporter. Soalnya saat Indonesia vs Irak, ada sekitar 1.000 pendukung Indonesia. Hal itu dikonfirmasi oleh Kedutaan Besar Republik Indonesia di Qatar.

Duel Vietnam kontra Indonesia akan berlangsung saat hari libur di Qatar. Oleh karena itu, ada potensi pendukung yang datang ke

stadion akan lebih banyak.

Shayne sadar dengan pentingnya dukungan supporter saat laga nanti. Dia pun meminta dukungan penuh. "Kami berharap supporter terus mendukung kami. Itu akan memberi kami kekuatan. Kita semua harus selalu berpikir positif untuk mendapatkan hasil baik," kata Shayne di media Vietnam, The Thao247.

Shayne terlambat bergabung dengan skuad Indonesia karena urusan pribadi. Dia berjanji akan segera bugar agar bisa turun bermain untuk Indonesia. "Kondisi saya lumayan, tapi perlu membiasakan diri dengan cuaca di sini. Latihan hari ini sangat baik, saya perlu mengembalikan kondisi, tapi bakal cepet bugar," kata Shayne. **•vdp**



SHAYNE PATTINAMA  
Pemain Timnas Indonesia

## Legenda Puji 'Reaksi' Rashford

**MANCHESTER (IM)** - Marcus Rashford memperlihatkan sikap tak bersahabat dengan sang manajer, Erik ten Hag pada laga Manchester United kontra Tottenham Hotspur di Old Trafford, Minggu (14/1) lalu.

Rashford kesal diganti saat Manchester United imbang kontra Tottenham Hotspur. Reaksinya itu malah mendapatkan pujian dari legenda MU Peter Schmeichel. Rashford turun sebagai starter saat MU ditahan 2-2 oleh Tottenham di Old Trafford, Minggu (14/1/2024) lalu. Ia tampil bagus dan terlibat dalam terciptanya dua gol 'Setan Merah'.

Gol pertama memang dicetak Rasmus Hojlund, namun tak lepas dari tusukan Rashford ke sisi kiri Spurs. Pada gol kedua, kedua penyerang ini bekerja sama dengan umpan satu-dua. Rashford dengan tenang mengarahkan bola ke pojok kanan bawah gawang. Namun Rashford kemudian ditarik keluar menit ke-88

kan Antony. Ia tampak kesal dengan keputusan Ten Hag saat di bangku cadangan.

Namun reaksi tersebut justru dianggap pertanda bagus oleh eks kiper MU Peter Schmeichel. "Pergantian itu sama sekali tak masuk akal buat saya dan saya sangat-sangat senang karena seperti kebanyakan orang yang peduli dengan Manchester United. Reaksi itu setelah ditarik keluar adalah hal yang brilian. Saya suka itu," Schmeichel dik-

Metron. **•vit**



MARCUS RASHFORD  
Pemain MU

**LARUTAN PENYEGAR**  
cap BADAK

RASA STRAWBERI  
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA  
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com  
www.facebook.com/larutanpenyegar  
@capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com